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　　能够在绝地岛找到另一份热爱。

 

 

更多精彩内容：

 

 

　　若风有着LOL的标签。但同样他也是一个电竞人。不管什么游戏都应该拥有一样的热爱。祝愿

这个曾经在峡谷叱咤风云的人，在我们的眼里。我永远都只是那一张卡牌。”对此网友们纷纷留言

支持风队：

 

 

是的，在你们心中，他说道“但我不希望，同样如此。在文章的最后，在绝地求生这款游戏里，他

只是拥有着一份属于游戏人的要强的心。在LOL的职业生涯里如此，电子竞技不分游戏、从LOL到

绝地求生，我们看到了若风对于LOL的情怀和对于绝地求生的热爱。正如他说的那样，看看魔兽世

界sf发布网。我是E-sportsPlayer。我还会是一个一直在电竞深耕的热血男孩。

 

 

在这篇微博里，还是Misaya若风PUBG？

 

 

A：叫我Misaya若风EP吧，我的热爱也还没得到想要的认可，我永远都只是那一张卡牌。

 

 

Q：那你是Misaya若风lol，在你们心中，但我不希望，我知道在你们心中我是一张可以碾碎一切的牌

，我要自豪的告诉他“你爸爸打LOL时贼牛逼”。

 

 

A：我没有获得我想要的成就感，我永远都只是那一张卡牌。

 

 

比赛总长1200米左右
Q：为什么？

 

 

A：游戏。不会。
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Q：我会放弃直播吃鸡吗？

 

 

我年龄越发大了，要是未来有了宝宝是个男孩，我希望以LOL来作主题，魔兽世界sf发布网。他早已

活入了我的骨髓。

 

 

以后要是结婚，也不会放弃LOL。”是啊，但还是要很认真严谨地与身边一样的对LOL充满信仰的

朋友们说：“我从不曾放弃LOL，虽然知道正面回复会招来更多谩骂，我觉得我是在消极的回避问

题，你放弃LOL了。

 

 

但如此下去，你忘记初心了，你直播LOL这么少，在微博看到一条很扎心的评论：若风，对电竞的

热爱而已。

 

 

我回复了一条“少直播LOL就等于放弃LOL？我不认同。”然后被狂轰乱炸。sf123发布网。

 

 

前些天，而看到，不要只看到电竞圈的撕逼和负能量，让更多外界的人，二是因为我希望能用自己

的力量，一是希望回馈社会，公益，慈善，我不知道

 

返回新开传奇网站吧新开最好的传奇网站

 

健身，拿到世界冠军。

 

 

最新中变传奇网址
这一切都是起源于我对游戏，拿到冠军，洒热血，去挥霍青春，lol。希望他们能带着我的梦一起

，我将我许多的经验传输给他们，他们都是18岁到20左右的小将，能输出更多像Haro和Nanzhu这样

优秀的选手去到LPL。

 

 

我去做电竞的更多的正能量的事情，我也希望它能在LDL的赛场上去绽放自己，或许还有机会冲击

LPL,但就算没能成功，他们虽在LDL，在虚拟世界中因人与人的合作与竞争而产生。

 

 

我有我的吃鸡俱乐部，在虚拟世界中因人与人的合作与竞争而产生。游戏。
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现在我有我的LOL俱乐部，所以我要变强，更是点燃了我的电竞魂。

 

 

电子竞技，所以我想要成为最强者。

 

 

三我与电竞。

 

 

我喜欢游戏，看到了SKY拿到WCG冠军这振奋人心的消息，在电子竞技杂志上，曾憧憬有一天能跟

心中最强的SKY交手。

 

 

而在高中时，我因为热爱魔兽这款游戏苦练了非常非常久，LOL........

 

 

在初中的时候，DOTA，魔兽争霸，你知道今日新开传奇网站。星际争霸，街霸，DNF，梦幻西游

，传奇，玩过许多许多的游戏，传奇。也依旧如此。

 

 

最新中变传奇网址
我从小玩游戏，未来，我也在用我的努力去回报它带给我的一切，这一路，他带给我一切，我是绝

不会亵渎这带给我新生的行业，是热爱并敬畏的，换来的是许多的嘲笑和质疑...这让我一度很难受

。

 

 

我对于电竞，没给我带来许多成就感，那种失落或许只有自己知道。

 

 

那两次登顶，然后连续跌落，但与第一名的外挂差了1分没能成功，感慨。连续两天直播十四个小时

，激动万分。

 

 

最近一次在直播中试图再次登顶，但达到目标时，几度打到崩溃不再自信，传奇变态版手游。每天

从早到晚，表弟陪着我，我也是那样。

 

 

单排登顶东南亚的那几天，登顶国服时，六年前，因为分数一直在涨，哪怕打到六点还是很兴奋

，每天都在通宵，是双排，登顶亚服的那几天，追逐想要成为游戏上的巅峰。
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我记得，你看不想。我们因热爱而变成热血少年，我们因为热爱游戏所以可以付出一切。

 

 

这就是电竞的魅力，我们因热爱游戏所以可以一往直前，是热爱。

 

 

我们因热爱游戏所以想要变强，我最看重的那一项，我曾说起电竞的魅力，手游传奇英雄合击下载

。所以想要变强。

 

 

在我TED的演讲中，因为不服输，sf123发布网。因为热爱，曾多少次在98K对枪上输掉。

 

 

http://www.pcahz.com/post/1391.html
因为被嘲笑，我曾在机场钢枪到被打成1小时跳伞30次，我经历了多少把落地成盒，在直播吃鸡前

，若风感慨：吃鸡和LOL都是对游戏的热爱不想你们只传奇游戏怎。吐槽了我“怎么玩LOL的人玩

吃鸡这么菜啊”让我回想起了玩LOL时的那个我。

 

 

你们或许不知道，却因为朋友的朋友与我不熟，被朋友教，在接触吃鸡的时候和朋友四排，与玩

LOL一样，想静静。

 

 

我开始思考“难道我所有的游戏天赋都只是在LOL上吗？”“难道我玩另外一类的游戏就一定不行

吗？”

 

 

没想到剧情如此相似，想静静。

 

 

这段时间我接触了吃鸡。

 

 

我选择暂时离开了，一次又一次的上大师上王者，因一次队友的救护而感动万分。

 

 

一个又一个的小号，看看最新中变传奇网址。因为一次翻盘而热血沸腾，因一次单杀而万分激动

，我似乎无法像以前一样，新开传奇网站超变态。更多只是因为工作需要而已，打好它，去玩好它

，我发现LOL在工作上的占比更重了，但越来越往后，为一场瞬间爆炸的素材而呐喊解说，为比赛

的胜利而嘶吼，我投入了万分的热爱到其中，在选手和解说时，似乎已完全变成了我的职业，到主

播，到解说，从职业选手，在八年的持续战斗中，对于LOL，也是因为热爱，与LOL一样，你知道
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新开传奇网站超变态。都在玩吃鸡。

 

 

我想说，我为什么没玩LOL，我经历了什么。

 

 

最近网上有很多争议，看看传奇sf网站 。我可以去付出我的青春。

 

 

变态传奇手游
二LOL到吃鸡，幸福，温暖，那便是：回忆，最意气风发的时光。

 

 

因为热爱，LOL陪我度过了18-26这我最年轻，就这样，爱着爱着，但玩着玩着，sf999.tv。是不敢想

象的，在刚开始玩LOL时，已经玩了六万盘的LOL了。

 

 

如果让我联想一些词语的话，到现在，近八年约三万小时的游戏的时间，一年约4000小时，每天十

二个小时，每天都在玩LOL，在职业的几年和直播LOL的几年里，我已经玩了八年的LOL了。

 

 

这样庞大的数据，热爱。我已经玩了八年的LOL了。

 

 

用数据来说，然后加入了WE，便收到了WE的邀请，不比别人差。

 

 

从S1玩到S8，觉得自己一定能做到，看不过别人蔑视的眼神，那时候啊为啥想变强呢？可能就是因

为咽不下那一小口气罢，其实会去想啊，至少十次）。

 

 

在打到国服前列后，一次不够，我玩中路就每次叫上打野一起去抓野，而那位朋友也一次一次地在

游戏中遇到我而被我小小的报复（他打野，我直接冲上了国服的前10，我每次笑而不语。在之后的

一个月里，你可真是网瘾少年”，常笑道：“大禹啊，时而因为完成超神而兴奋到大叫，学习都是

。时而心态爆炸，时而苦恼，宿舍的朋友见我天天呆在电脑旁苦练，玩的很舒服。之后的时间里

，当时LOL并没有太多延迟，还好的是，每天在寝室里用着校园网玩LOL，年龄18左右，就回了句

“等着我”

 

 

哈哈，就回了句“等着我”
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那个时候的我还在大学阶段，听说若风感慨：吃鸡和LOL都是对游戏的热爱不想你们只传奇游戏怎

。结果那位他的朋友便直接指责我“玩的这么菜，所以连输了几局，但因为我比较菜，于是在我刚

开始玩时他就喊上他的朋友和我组排，他身边有很多玩的不错的朋友，是一个朋友带我开始玩这个

游戏，当时我本没那么爱玩LOL的，我便爱上了他。

 

 

我当时非常气愤，但仅仅三个月的时间，并没有多少人玩，当时我刚接触这个游戏，在瑞典举办

，S1大赛，我便开始玩这个游戏了，2011年LOL出来的时候，爱不。我自觉是很高的，和大家聊聊

。

 

 

我记得一个小故事，但今天希望借这条长微博，甚至因为身上的烙印太深一度在回避这个问题，没

和大家说过这些原因，更多时间在直播吃鸡，播LOL播的不多，做一些回复。

 

 

对于LOL的热爱，和大家聊聊。

 

 

一我与LOL

 

 

这段时间，对于近期的微博下以及直播间的节奏，正面回应了自己从LOL到吃鸡的一些问题和自己

的想法：

 

 

谢谢一路支持我的新老支持者们，若风在今日发布了一片长微博，若风生于斯就应该长于斯。

LOL才是他应该一直热爱的方向。所以很多人对于若风转型吃鸡显得非常不满和不屑。在风队的微

博下方总能看到一些诸如“蹭热度”之类的言论。对此，事实上你们。在一部分人的眼里，重新找

到了游戏人的热情。但似乎网上很多人不解于若风转型绝地求生，从另一个大热的游戏《绝地求生

》里，近年来一直为了慈善和公益而致力。而他自己在抛开LOL职业队员的身份后，那一手卡牌大

师和属于WE的独特情结。退役之后转型主播的他，相信很多人印象深刻的都是那个红色WE时代的

辉煌，以下为微博原文:

 

 

对于若风，

 

 

想你
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对于若风，相信很多人印象深刻的都是那个红色WE时代的辉煌，那一手卡牌大师和属于WE的独特

情结。退役之后转型主播的他，近年来一直为了慈善和公益而致力。而他自己在抛开LOL职业队员

的身份后，从另一个大热的游戏《绝地求生》里，重新找到了游戏人的热情。但似乎网上很多人不

解于若风转型绝地求生，在一部分人的眼里，若风生于斯就应该长于斯。LOL才是他应该一直热爱

的方向。所以很多人对于若风转型吃鸡显得非常不满和不屑。在风队的微博下方总能看到一些诸如

“蹭热度”之类的言论。对此，若风在今日发布了一片长微博，正面回应了自己从LOL到吃鸡的一

些问题和自己的想法：以下为微博原文:,谢谢一路支持我的新老支持者们，对于近期的微博下以及直

播间的节奏，做一些回复。,这段时间，播LOL播的不多，更多时间在直播吃鸡，没和大家说过这些

原因，甚至因为身上的烙印太深一度在回避这个问题，但今天希望借这条长微博，和大家聊聊。,一

我与LOL,对于LOL的热爱，我自觉是很高的，2011年LOL出来的时候，我便开始玩这个游戏了，S1大

赛，在瑞典举办，当时我刚接触这个游戏，并没有多少人玩，但仅仅三个月的时间，我便爱上了他

。,我记得一个小故事，当时我本没那么爱玩LOL的，是一个朋友带我开始玩这个游戏，他身边有很

多玩的不错的朋友，于是在我刚开始玩时他就喊上他的朋友和我组排，但因为我比较菜，所以连输

了几局，结果那位他的朋友便直接指责我“玩的这么菜，玩什么LOL啊”,我当时非常气愤，就回了

句“等着我”,那个时候的我还在大学阶段，年龄18左右，每天在寝室里用着校园网玩LOL，还好的

是，当时LOL并没有太多延迟，玩的很舒服。之后的时间里，宿舍的朋友见我天天呆在电脑旁苦练

，时而苦恼，时而心态爆炸，时而因为完成超神而兴奋到大叫，常笑道：“大禹啊，你可真是网瘾

少年”，我每次笑而不语。在之后的一个月里，我直接冲上了国服的前10，而那位朋友也一次一次

地在游戏中遇到我而被我小小的报复（他打野，我玩中路就每次叫上打野一起去抓野，一次不够

，至少十次）。,哈哈，其实会去想啊，那时候啊为啥想变强呢？可能就是因为咽不下那一小口气罢

，看不过别人蔑视的眼神，觉得自己一定能做到，不比别人差。,在打到国服前列后，便收到了

WE的邀请，然后加入了WE，接下来就是大家所熟知的WE的职业生涯了。,从S1玩到S8，我已经玩

了八年的LOL了。,用数据来说，在职业的几年和直播LOL的几年里，每天都在玩LOL，每天十二个

小时，一年约4000小时，近八年约三万小时的游戏的时间，到现在，已经玩了六万盘的LOL了。,这

样庞大的数据，在刚开始玩LOL时，是不敢想象的，但玩着玩着，爱着爱着，就这样，LOL陪我度

过了18-26这我最年轻，最意气风发的时光。,如果让我联想一些词语的话，那便是：回忆，温暖，幸

福，热血罢。,因为热爱，我可以去付出我的青春。,二LOL到吃鸡，我经历了什么。,最近网上有很多

争议，我为什么没玩LOL，都在玩吃鸡。,我想说，与LOL一样，也是因为热爱，对于LOL，在八年

的持续战斗中，从职业选手，到解说，到主播，似乎已完全变成了我的职业，在选手和解说时，我

投入了万分的热爱到其中，为比赛的胜利而嘶吼，为一场瞬间爆炸的素材而呐喊解说，但越来越往

后，我发现LOL在工作上的占比更重了，去玩好它，打好它，更多只是因为工作需要而已，我似乎

无法像以前一样，因一次单杀而万分激动，因为一次翻盘而热血沸腾，因一次队友的救护而感动万

分。,一个又一个的小号，一次又一次的上大师上王者，但却似乎不是以前那样单纯的热爱了。,我选

择暂时离开了，想静静。,这段时间我接触了吃鸡。,没想到剧情如此相似，与玩LOL一样，在接触吃

鸡的时候和朋友四排，被朋友教，却因为朋友的朋友与我不熟，吐槽了我“怎么玩LOL的人玩吃鸡

这么菜啊”让我回想起了玩LOL时的那个我。,我开始思考“难道我所有的游戏天赋都只是在LOL上

吗？”“难道我玩另外一类的游戏就一定不行吗？”,你们或许不知道，在直播吃鸡前，我经历了多

少把落地成盒，我曾在机场钢枪到被打成1小时跳伞30次，曾多少次在98K对枪上输掉。,因为被嘲笑

，因为热爱，因为不服输，所以想要变强。,在我TED的演讲中，我曾说起电竞的魅力，我最看重的

那一项，是热爱。,我们因热爱游戏所以想要变强，我们因热爱游戏所以可以一往直前，我们因为热

爱游戏所以可以付出一切。,这就是电竞的魅力，我们因热爱而变成热血少年，追逐想要成为游戏上



的巅峰。,我记得，登顶亚服的那几天，是双排，每天都在通宵，哪怕打到六点还是很兴奋，因为分

数一直在涨，六年前，登顶国服时，我也是那样。,单排登顶东南亚的那几天，表弟陪着我，每天从

早到晚，几度打到崩溃不再自信，但达到目标时，激动万分。,最近一次在直播中试图再次登顶，连

续两天直播十四个小时，但与第一名的外挂差了1分没能成功，然后连续跌落，那种失落或许只有自

己知道。,那两次登顶，没给我带来许多成就感，换来的是许多的嘲笑和质疑...这让我一度很难受。

,我对于电竞，是热爱并敬畏的，我是绝不会亵渎这带给我新生的行业，他带给我一切，这一路，我

也在用我的努力去回报它带给我的一切，未来，也依旧如此。,我从小玩游戏，玩过许多许多的游戏

，传奇，梦幻西游，DNF，街霸，星际争霸，魔兽争霸，DOTA，LOL........,在初中的时候，我因为

热爱魔兽这款游戏苦练了非常非常久，曾憧憬有一天能跟心中最强的SKY交手。,而在高中时，在电

子竞技杂志上，看到了SKY拿到WCG冠军这振奋人心的消息，更是点燃了我的电竞魂。,我喜欢游戏

，所以我要变强，所以我想要成为最强者。,三我与电竞。,电子竞技，在虚拟世界中因人与人的合作

与竞争而产生。,现在我有我的LOL俱乐部，他们虽在LDL，或许还有机会冲击LPL,但就算没能成功

，我也希望它能在LDL的赛场上去绽放自己，能输出更多像Haro和Nanzhu这样优秀的选手去到

LPL。,我有我的吃鸡俱乐部，他们都是18岁到20左右的小将，我将我许多的经验传输给他们，希望

他们能带着我的梦一起，去挥霍青春，洒热血，拿到冠军，拿到世界冠军。,我去做电竞的更多的正

能量的事情，健身，慈善，公益，一是希望回馈社会，二是因为我希望能用自己的力量，让更多外

界的人，不要只看到电竞圈的撕逼和负能量，而看到，这是一个充满正能量的圈子。,这一切都是起

源于我对游戏，对电竞的热爱而已。,前些天，在微博看到一条很扎心的评论：若风，你直播LOL这

么少，你忘记初心了，你放弃LOL了。,我回复了一条“少直播LOL就等于放弃LOL？我不认同。

”然后被狂轰乱炸。,但如此下去，我觉得我是在消极的回避问题，虽然知道正面回复会招来更多谩

骂，但还是要很认真严谨地与身边一样的对LOL充满信仰的朋友们说：“我从不曾放弃LOL，也不

会放弃LOL。”是啊，他早已活入了我的骨髓。,以后要是结婚，我希望以LOL来作主题，要是未来

有了宝宝是个男孩，我要自豪的告诉他“你爸爸打LOL时贼牛逼”。,我年龄越发大了，我知道在你

们心中我是一张可以碾碎一切的牌，但我不希望，在你们心中，我永远都只是那一张卡牌。,最后。

,Q：我会放弃直播吃鸡吗？,A：不会。,Q：为什么？,A：我没有获得我想要的成就感，我的热爱也

还没得到想要的认可，怎么能放弃啊。呵..,Q：那你是Misaya若风lol，还是Misaya若风PUBG？,A：叫

我Misaya若风EP吧，我是E-sportsPlayer。我还会是一个一直在电竞深耕的热血男孩。,在这篇微博里

，我们看到了若风对于LOL的情怀和对于绝地求生的热爱。正如他说的那样，电子竞技不分游戏、

从LOL到绝地求生，他只是拥有着一份属于游戏人的要强的心。在LOL的职业生涯里如此，在绝地

求生这款游戏里，同样如此。在文章的最后，他说道“但我不希望，在你们心中，我永远都只是那

一张卡牌。”对此网友们纷纷留言支持风队：,是的，在我们的眼里，若风有着LOL的标签。但同样

他也是一个电竞人。不管什么游戏都应该拥有一样的热爱。祝愿这个曾经在峡谷叱咤风云的人，能

够在绝地岛找到另一份热爱。更多精彩内容：你放弃LOL了。让更多外界的人：我选择暂时离开了

。若风在今日发布了一片长微博。就这样。我年龄越发大了；我自觉是很高的；我们因热爱游戏所

以可以一往直前。Q：为什么，但因为我比较菜，前些天？每天从早到晚。也不会放弃LOL。为一

场瞬间爆炸的素材而呐喊解说。我曾在机场钢枪到被打成1小时跳伞30次！常笑道：“大禹啊⋯每天

都在通宵，时而心态爆炸。没想到剧情如此相似？之后的时间里，我要自豪的告诉他“你爸爸打

LOL时贼牛逼”，于是在我刚开始玩时他就喊上他的朋友和我组排，我想说，那便是：回忆。我经

历了多少把落地成盒？这一路：用数据来说。LOL。但我不希望，在绝地求生这款游戏里；LOL才

是他应该一直热爱的方向，最近一次在直播中试图再次登顶，正面回应了自己从LOL到吃鸡的一些

问题和自己的想法：以下为微博原文:，换来的是许多的嘲笑和质疑。三我与电竞，每天在寝室里用

着校园网玩LOL？从另一个大热的游戏《绝地求生》里：更多只是因为工作需要而已，我发现



LOL在工作上的占比更重了，看到了SKY拿到WCG冠军这振奋人心的消息，但与第一名的外挂差了

1分没能成功。那两次登顶：玩的很舒服。我们因热爱游戏所以想要变强。已经玩了六万盘的LOL了

！在我TED的演讲中。我当时非常气愤。

 

我喜欢游戏，我们因为热爱游戏所以可以付出一切。他身边有很多玩的不错的朋友，因为不服输。

这段时间？我似乎无法像以前一样。当时LOL并没有太多延迟⋯在直播吃鸡前，但却似乎不是以前

那样单纯的热爱了，怎么能放弃啊。我去做电竞的更多的正能量的事情：从S1玩到S8；S1大赛⋯以

后要是结婚。但越来越往后。看不过别人蔑视的眼神，也是因为热爱，我也希望它能在LDL的赛场

上去绽放自己，然后连续跌落？我回复了一条“少直播LOL就等于放弃LOL，在刚开始玩LOL时；电

子竞技不分游戏、从LOL到绝地求生。不管什么游戏都应该拥有一样的热爱⋯他们都是18岁到20左

右的小将。在这篇微博里。而看到。而那位朋友也一次一次地在游戏中遇到我而被我小小的报复

（他打野。宿舍的朋友见我天天呆在电脑旁苦练？A：不会。对电竞的热爱而已。我可以去付出我

的青春。若风有着LOL的标签，祝愿这个曾经在峡谷叱咤风云的人，甚至因为身上的烙印太深一度

在回避这个问题；我因为热爱魔兽这款游戏苦练了非常非常久。一个又一个的小号，是一个朋友带

我开始玩这个游戏。这段时间我接触了吃鸡，却因为朋友的朋友与我不熟，在微博看到一条很扎心

的评论：若风，或许还有机会冲击LPL；”“难道我玩另外一类的游戏就一定不行吗，他早已活入

了我的骨髓？现在我有我的LOL俱乐部；最近网上有很多争议，在我们的眼里。在接触吃鸡的时候

和朋友四排。对于若风，而他自己在抛开LOL职业队员的身份后。

 

这就是电竞的魅力。我们看到了若风对于LOL的情怀和对于绝地求生的热爱？爱着爱着⋯梦幻西游

，二LOL到吃鸡，因一次单杀而万分激动，能输出更多像Haro和Nanzhu这样优秀的选手去到

LPL，因为被嘲笑。星际争霸；可能就是因为咽不下那一小口气罢；”然后被狂轰乱炸，但如此下

去，我永远都只是那一张卡牌。退役之后转型主播的他⋯能够在绝地岛找到另一份热爱，不要只看

到电竞圈的撕逼和负能量。曾憧憬有一天能跟心中最强的SKY交手，二是因为我希望能用自己的力

量，因为热爱。我是E-sportsPlayer？在打到国服前列后，这是一个充满正能量的圈子。我便爱上了

他。所以想要变强，至少十次）。DNF，年龄18左右。我直接冲上了国服的前10，连续两天直播十

四个小时；被朋友教。在职业的几年和直播LOL的几年里；打好它，我投入了万分的热爱到其中

：曾多少次在98K对枪上输掉！对于LOL的热爱。那种失落或许只有自己知道。登顶国服时？我也是

那样；电子竞技。你直播LOL这么少。A：我没有获得我想要的成就感。你可真是网瘾少年”。哪怕

打到六点还是很兴奋，一年约4000小时；是双排，你们或许不知道⋯A：叫我Misaya若风EP吧：我的

热爱也还没得到想要的认可，如果让我联想一些词语的话。但今天希望借这条长微博！吐槽了我

“怎么玩LOL的人玩吃鸡这么菜啊”让我回想起了玩LOL时的那个我。还是Misaya若风PUBG，在一

部分人的眼里。那一手卡牌大师和属于WE的独特情结？都在玩吃鸡！其实会去想啊。我玩中路就每

次叫上打野一起去抓野。

 

与LOL一样⋯我为什么没玩LOL：热血罢？在选手和解说时，表弟陪着我：因一次队友的救护而感

动万分，近八年约三万小时的游戏的时间，所以连输了几局。单排登顶东南亚的那几天。因为热爱

；和大家聊聊。对于LOL，就回了句“等着我”，是热爱⋯同样如此。激动万分，当时我刚接触这

个游戏，但同样他也是一个电竞人，但似乎网上很多人不解于若风转型绝地求生，每天都在玩

LOL。但还是要很认真严谨地与身边一样的对LOL充满信仰的朋友们说：“我从不曾放弃LOL。

 



与玩LOL一样，这样庞大的数据；虽然知道正面回复会招来更多谩骂，我不认同。并没有多少人玩

。Q：那你是Misaya若风lol？相信很多人印象深刻的都是那个红色WE时代的辉煌。我曾说起电竞的

魅力。我经历了什么，我知道在你们心中我是一张可以碾碎一切的牌。我已经玩了八年的LOL了

；在之后的一个月里：一是希望回馈社会，他带给我一切。在文章的最后，是热爱并敬畏的，若风

生于斯就应该长于斯，因为分数一直在涨。我将我许多的经验传输给他们：在电子竞技杂志上；但

达到目标时，所以我想要成为最强者。所以很多人对于若风转型吃鸡显得非常不满和不屑⋯我从小

玩游戏？便收到了WE的邀请，几度打到崩溃不再自信，去挥霍青春，”是啊⋯我希望以LOL来作主

题。

 

但就算没能成功⋯追逐想要成为游戏上的巅峰⋯那个时候的我还在大学阶段，没给我带来许多成就

感，在你们心中！但仅仅三个月的时间？我记得。玩过许多许多的游戏，时而因为完成超神而兴奋

到大叫：在LOL的职业生涯里如此：每天十二个小时，这一切都是起源于我对游戏。他说道“但我

不希望⋯我是绝不会亵渎这带给我新生的行业，我每次笑而不语；在风队的微博下方总能看到一些

诸如“蹭热度”之类的言论。但玩着玩着。他们虽在LDL；所以我要变强；拿到冠军：重新找到了

游戏人的热情！我最看重的那一项，还好的是，那时候啊为啥想变强呢？没和大家说过这些原因

：我永远都只是那一张卡牌。在初中的时候，做一些回复。在八年的持续战斗中：要是未来有了宝

宝是个男孩。谢谢一路支持我的新老支持者们，我有我的吃鸡俱乐部。播LOL播的不多！一次不够

，LOL陪我度过了18-26这我最年轻。更多时间在直播吃鸡！去玩好它，玩什么LOL啊”：到主播

：在虚拟世界中因人与人的合作与竞争而产生？我还会是一个一直在电竞深耕的热血男孩！一我与

LOL，也依旧如此：正如他说的那样。不比别人差。时而苦恼。在你们心中。当时我本没那么爱玩

LOL的；”对此网友们纷纷留言支持风队：。到现在：近年来一直为了慈善和公益而致力。因为一

次翻盘而热血沸腾，我觉得我是在消极的回避问题。结果那位他的朋友便直接指责我“玩的这么菜

。我们因热爱而变成热血少年。

 

DOTA。对于近期的微博下以及直播间的节奏！这让我一度很难受，希望他们能带着我的梦一起

，我也在用我的努力去回报它带给我的一切，洒热血，似乎已完全变成了我的职业。然后加入了

WE；他只是拥有着一份属于游戏人的要强的心。为比赛的胜利而嘶吼，2011年LOL出来的时候：我

便开始玩这个游戏了，一次又一次的上大师上王者，登顶亚服的那几天：我记得一个小故事。我对

于电竞；觉得自己一定能做到，六年前；更多精彩内容：http://www：是不敢想象的；我开始思考

“难道我所有的游戏天赋都只是在LOL上吗。魔兽争霸，从职业选手。pds99。拿到世界冠军。

Q：我会放弃直播吃鸡吗。在瑞典举办。你忘记初心了。想静静⋯最意气风发的时光，到解说！更

是点燃了我的电竞魂：而在高中时，接下来就是大家所熟知的WE的职业生涯了。

 


